
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６９３回例会 ２０２３年２月２日 

移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

君が代・ロータリーソング            奉仕の理想 

2 月結婚祝                          

野口久正（8 日） 折原正昭（18 日）  

日向英実（23 日） 下津谷忠史（27 日） 

矢島紀一（28 日） 中川定雄（28 日） 

2 月誕生祝            

小川勝之(8 日) 田中昌夫（8 日） 矢島紀一（11 日） 

会長の時間                       中川会長 

毎日、毎日寒い日が続いて

います。毎朝 交通指導を行っ

ていますが、とにかく寒いです。

毎日交通指導員として朝6時45

分に制服に着替え 7 時 5 分か

ら立哨活動していますが、このところマイナス 3 が続い

ています。防寒は、熱線入りの下着の上に熱線入りの

ベストを着用した上に防寒服を着ています。それでもさ

らに交通警察用ネックウオーマーも着用しています。 

交通指導員は、杉戸町に 12 名おり、各学校に 2 名

6 校が対象です。ちなみに宮代町では杉戸町より一人

多い 13 名です。昨年度から、年度任用職員及び特別

職地方公務員として位置づけられています。 

杉戸町の指導員の給与は、埼玉県内でも最下位に

なっています。私と荻原さんは、会社経営者ですので

まだ良いのですが、他の指導員の中には、生活の足し

になればと思い活動している方もおられます。もっと給

与を上げてくださるよう役場に交渉していますが、予算

が少ないので無理ですと回答されています。制服など

装備品についても、（交通指導員の装備及び服装に関

する規程）があり、制服などは、使用期間が 2 年で最

長でも 3 年で交換することとなっています。しかし、私

の制服は平成 10 年支給のものを着用しており、ほつ

れを直しながら使用しています。皆で指導員会を作り 

毎月積み立てをしています。装備品も個人で購入して

いる状況です。警察署から交通指導の時は、受傷事

故防止のためヘルメットの着用を要望されているので

自転車乗車ヘルメットも会で購入しました。 

近隣の町では、

交通3名、防犯3名

の6名で行っていま

すが、同じことを杉

戸町では 2 名で行

っています。あまり

の多忙で担当者は疲弊していますが、これが今の交

通指導員の現状です。 

私は、活動を25年行って来ましたが、来年は荻原指

導員に会長職を譲り一年間は平で残り、色々なあて職

の内容を補佐しながら、その翌年は退職しようと思って

います。しかし、募集してもなかなか応募者が来ませ

ん。後任が決まらなければ慰留となるかも知れません。 

愚痴を言ったかも知れませんが、どうぞ会員の中に

は議員さんもおられるので、是非質問して下さるようお

願いします。 

9 日の例会には、警察署長の講話があり警察署長と 

交通課長・警務主任が見えられますのでご出席宜しく

お願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 地区事務所より、2023 年 2

月 22 日（水）大宮ソニック

シティにおいて開催される

「地区チーム研修セミナー」

の案内が届いております。 



雑誌紹介（ロータリーの友 2 月号）   田中（啓）会員 

 表紙から 2 月は、平和構築と紛

争予防月間です。23 日、日本で

は天皇誕生日ですが、ロータリ

ー創立記念日でもあります。 

 P.4～5 RI 指定記事 RI 会長メッ

セージには、「女児のエンパワメ

ント（＝個人や集団が本来持っている潜在能力を引

き出し、湧き出させること）は、公平性以上のことを

つくりだす」と題して、ウガンダのナキバレ難民居住

地を訪れた様子が書かれています。 

 P.6 ロータリー創立記念日（2/23）にちなみ、ポー

ル・ハリスの言葉（英文）が掲載されています。「文明

の栄枯盛衰は、人間の思慮深さ（心遣いか、無配慮

か）にかかっています。人または国家が起こし得る

最大のことは、個人または国家の心遣いを促すこと

です。」私なりに訳してみましたがやはり解りません。 

 P.8 ジョーンズ RI 会長からの日本へのメッセージ 

「DEI（多様性、公平性、包括性）はロータリーの焦点

であり、日本中にロータリーが歓迎される環境をつく

るために、積極的な取り組みを続けていることを誇り

に思います。若い人たちがロータリーに目を向ける

ようになり、会員が増えることを期待しています。」 

 P.8～19『ロータリーの友』創刊 70 周年特別企画は、

「1 枚の写真を前に、人々は何を感じ、考えるか」と

題した、AFP 通信フォトグラファー千葉康由さんへの

取材記事が載っています。 

P.10 大学 3 年生の時に、日本の環境 NGO の主催

でネパールに行き、その時の写真から、写真は外の

対象を撮っているようで、実は自分の内面が記録さ

れている、ということに気づかれたたそうです。 

 P.17 社会における報道の役割は、「より良い社会

になるための情報提供。自分が期待した状況でなく

ても、正確に取材現場を伝えること」だ、と千葉さん

は言っておられます。是非ご一読を。 

 P.20～21 おめでとう！大阪 RC 創立 100 周年の記

念式典が紹介されています。100 年は一つの通過点

に過ぎず、若者たちに「人生の選択肢」をできるだけ

多く示せる活動を続けたい、と書かれています。 

 P.22 世界ポリオデーの記事で、第 2770 地区の第 2

回ポリオ根絶チャリティー・クラシックカーラリーが載

っています。1920 年～

1976 年に生産された国

内外の名車だそうで、

参加 33 台のうち、約 4

割が全国から駆け付け

たロータリアンの愛車だそうです。 

購入するにも維持するにも、先立つものが必要です

が、その前に好きであることですね。 

 P.24 ガバナーのロータリー･モメントから２つ紹介致

します。第 2560 地区･新潟ＲＣの高橋ガバナーの寄

稿「災害時における会員奮闘に接して」と第 2570 地

区･埼玉西北ＲＣの村田ガバナーの寄稿「親睦から

奉仕、その先に感動がある」是非ご一読を。 

 P.28 「よねやまだより」は、秋田大学大学院理工学

研究科 准教授のカビール･ムハムドゥルさんからの

故郷と近況の紹介です。 

 P.30 今月テーマは、「ちょっと細菌、発酵食品」です。 

菌といっても発酵食品には無くてはならない細菌に

ついて紹介されています。日本人に身近な発酵食品

であるしょうゆや味噌について書かれており、みそ田

楽に日本酒、チーズにワイン、平和に感謝していた

だきましょうと書かれています。私の家は兼業農家

でした。妻の実家も農家です。平和であることはもち

ろん、食材やお酒の生産者への感謝だけでなく、お

日様と自然への感謝も忘れずにいただいています。 

 P.36  2022-23 年

度 地区大会略報

の第 3 報で 13 地

区が紹介され、第

2770 地区が掲載さ

れています。 

 P.41 RI 指定記事 メルボルン国際大会を前に、「家

族旅行はメルボルンで」と題して、誰でも楽しめるア

クティビティーが紹介されています。他、R 財団管理

委員長であるライズリーさんのメッセージ。 

 縦 P.4 セブン銀行特別顧問・東洋大学理事長の安

斎 隆さんのお話が載っています。人生のおける人

との出会いには、宿命的なもの、自分の選択で出会

うもの、この二つがある、と語っています。祖母の出

会いについて、少年時代、ずっと祖母が一番身近に

いてくれ、世話してくれ、人としての教育もしてくれた



のだと思います、と語っておられます。私も幼少の頃

から祖母が一番身近にいました。2005 年、あと 1 週

間で満 100 歳を前に他界するまで、毎年帰省する目

的は、ばあちゃんに元気な顔を見せるためでした。

今でも本当に感謝の言葉しかありません。 

 縦 P.21 ロータリー・アット・ワークには、写真編 17件、

文章編 11 件が載っています。第 2770 地区･大宮

RC/大宮RACの「eスポーツで青少年育成」が掲載。

杉戸の活動も写真編で投稿できたらと思いました。 

 縦 P.31 声；11 月号の感想が載っています。 

私が雑誌紹介を担当してから一番感じていることは、

文字が小さくて見えないところが多いことと、言い代

えると、老眼が進んでいることを実感していることで

しょうか(笑)。 

電子版ご利用のお願い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 20 20 0 （10） 75.00% 

中川会長： 毎日まったく寒いです。立哨時は－3°で 1

時間指導していますが、トイレが近くで困っています。

早く暖かくなれば良いなと思います。 

下津谷幹事： ごぶさたしてしまい失礼致しました。これ

からは参加しやすくなる予定です。代わりに手伝ってく

ださった皆様ありがとうございました。 

鈴木会員： 寒いと思ったら変に暖かい日があったり・・・。

皆さん体調管理をしっかりとして、カゼ等ひかないよう

にガンバリましょう。 

田中（昌）会員： 田中さん雑誌紹介ありがとうございます。 

落合（喜）会員： 今日は西風が強く寒い。そして身体が

軽いので吹き飛ばされてしまう。今年は 10 年来の寒波

との事で辛いです。 

田中（啓）会員： 今朝のニュースで袋田の滝から中継が

ありました。みごとに凍っていてきれいでした。明日は

節分ですが、まだ寒いです。体調を崩さないように気を

つけましょう。 

関口会員： 毎日寒い日が続いていて、中々散髪に行け

ません。何時になったらあたたかくなるのでしょう。 

野口（美）会員： 寒い中、おつかれさまです。本日もよろ

しくお願いします。 

矢島会員： 2 月 11 日 81 才、どうなる 80 才台。 

栗原会員： 本日、早退しますが、ZOOM をつないだまま

いきます。田中さん、「友」ありがとうございます。下津

谷幹事いつもお昼のお手伝いありがとうございます。

戸賀崎さん、うちの奥さん宜しくお願いします。 

日向会員： 久し振りにアグリのそばをいただきました。 

戸賀崎会員： 例会に来たら、女性会員がいる～!!嬉しい

です。杉戸に大輪のバラが 2 本!!（自分でいうな～!!） 

細井会員： 1 月が終わり、1 ヶ月がはやいですね。 

折原（正）会員： 今日は寒いですね。御自愛ください。 

小柳会員： 早いもので 1 ヶ月すぎましたネ。 

真中会員：宮田会員：渡辺会員 

スマイル本日投入額 ２３，０００円 

スマイル累計額 ３７５，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


